



Die Braunviehkuh Sara gewann den ersten Dairy Grand Prix in Maishofen/Salzburg. Sara gehört dem Bauern Max Mair aus Terfens.

Foto: Moser

## Schönstes Rindvieh wird in Rotholz vorgeführt

**Österreichs Rinderzüchter zeigen ihre Schönheiten am Wochenende in Rotholz. 230 Tiere von sechs Rinderrassen sind zu bewundern.**

ROTHOLZ (zw). „Der Dairy-Grand-Prix Austria ist die größte Rinderschau der österreichischen Milchrassen. Schon der erste Bewerb in Maishofen lockte 5000 Landwirte an“, weiß Organisator

Christian Moser von der Landeslandwirtschaftskammer.

150 Aussteller aus allen Bundesländern stellen ihre besten Tiere zur Schau. Vertreten sind die Milchrinderrassen Braunvieh, Fleckvieh, Grauvieh, Jersey, Pinzgauer und Holstein. Um die Großausstellung abwickeln zu können, mussten drei Zelte aufgebaut werden.

Rinderexperten aus der

Schweiz und Deutschland wurden als Preisrichter gewonnen.

Am Samstag, 17. April, steht um 20 Uhr eine so genannte Top-Genetik-Auktion auf dem Programm. Dabei werden 20 Spitzentiere der Rassen Braunvieh, Fleckvieh und Holstein angeboten. Am Sonntag werden ab 9 Uhr die besten Rinder gekürt. Ab 14 Uhr kommt es zur Wahl der Champions.